

El Hospital Río Hortega remodela sus accesos: afectaciones al tráfico desde agosto

01/08/2025



El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid afrontará a lo largo del mes de agosto y parte de septiembre una serie de obras de mejora en sus instalaciones exteriores. Los trabajos incluirán la repavimentación de diversas zonas, la reorganización de los viales y la renovación de los accesos peatonales, con el objetivo de mejorar la seguridad, la movilidad y la comodidad tanto para peatones como para vehículos.

Aunque las actuaciones se han planificado por fases para reducir al mínimo las molestias, se prevén **alteraciones temporales en el tráfico rodado y peatonal**, lo que podría generar ciertas complicaciones en el acceso al centro hospitalario. Desde el hospital se pide a los usuarios **prestar atención a la señalización provisional** y seguir en todo momento las indicaciones del personal.

Para mitigar el impacto de las obras, se habilitarán **itinrerarios alternativos debidamente señalizados**, y se recomienda **planificar la llegada con antelación** o recurrir al transporte público siempre que sea posible.

La dirección del hospital ha agradecido de antemano la comprensión y la colaboración de los ciudadanos, remarcando que estas obras forman parte de un esfuerzo por ofrecer un entorno más seguro y funcional a todos los pacientes, trabajadores y visitantes.